

L'association Egee s'implante « petit à petit en Centre-Bretagne »

Créée il y a 42 ans, l'association nationale reconnue d'utilité publique, Entente des générations pour l'emploi et l'entreprise (**Egee**), se développe à Pontivy. Les délégués et responsables régionaux se sont réunis dans la cité napoléonienne jeudi 24 octobre 2024.



Les délégués et responsables régionaux de l'association Egee se sont réunis, à Pontivy, jeudi 24 octobre 2024.

Au niveau national, l'association Entente des générations pour l'emploi et l'entreprise (Egee) compte 1 800 bénévoles seniors, 180 en Bretagne et 43 dans le Morbihan. En quatre décennies, ces bénévoles ont tissé un réseau de solidarité active et de soutien dans trois domaines : l'éducation, en menant des actions de tutorat, de découverte de l'entreprise et préparation au recrutement, auprès des jeunes afin de les aider à élaborer leurs projets professionnels ; l'emploi, en aidant les demandeurs d'emploi dans leur parcours de retour à la vie active ; l'entreprise, en aidant les entrepreneurs dans leurs projets de création ou de développement d'activité mais aussi à surmonter leurs difficultés.

Auprès des pros, des élèves et des élus

« Nos bénévoles viennent de tous horizons et représentent un véritable éventail de compétences et d'expériences. Des seniors actifs qui sont d'anciens cadres, juristes, commerçants ou dirigeants d'entreprises qui contribuent à la cohésion sociale et au développement économique des territoires en partenariat avec les institutionnels de la région », commente le Finistérien Yvon Roué, délégué régional d'Egee Bretagne. En 2023, 3 500 interventions ont été proposées en Bretagne, dont 600 dans le Morbihan. « Le plaisir de transmettre est la motivation principale de nos conseillers. On s'implante petit à petit dans le Centre-Bretagne. Nous avons mené une action de sensibilisation, initiation à la connaissance de l'entreprise auprès d'élèves du lycée Joseph-Loth. On travaille avec Pontivy communauté pour aider les élus à élaborer le plan intercommunal de sauvegarde. Le panel est large. Quand un conseiller ne sait pas, un autre peut intervenir », explique Maryvonne Allix,

déléguée Egee dans le Morbihan.

Contact

Mail : kerallix@orange.fr